

Acepta el 9.2% de ciudadanos estar en casilla

# Rehúsan participar en elección judicial

Suma el INE-CDMX un millón de visitas a capitalinos y en su mayoría no aceptan

ALEJANDRO LEÓN

Personal del INE-CDMX hizo más de un millón de visitas a hogares de los capitalinos para invitarlos a ser funcionarios de casilla en la elección judicial, pero 920 mil personas dieron una respuesta negativa o fueron descartadas porque no fueron localizadas o están impedidas legalmente, entre otros motivos.

La dependencia tiene 48 causales sobre ciudadanos que no participarán, entre los que también se ubican que no han actualizado sus domicilios, no saben leer ni escribir, pertenecen a algún partido político o estaban trabajando en el momento de la visita.

La consejera presidenta, María Luisa Flores, explicó que así como se han enfrentado al rechazo de la ciudada-

nía a colaborar en anteriores procesos electorales, el de la renovación del Poder Judicial local y federal no ha sido la excepción.

Mencionó que en los casos en donde los invitados declinaron, lo hicieron por no tener interés en la elección de jueces y magistrados o porque argumentaron compromisos personales, entre otras razones.

“Siempre, de los que visitamos, obviamente son más los que (dicen) no, porque hablamos de un millón de personas.

“No es francamente un tema nuevo el que nos digan ‘no estoy interesado en participar’, no es una situación que se dé como única en este proceso, habrá quien pudiera manifestar no estar de acuerdo con la elección, también hay casos así, pero también nos ha pasado en otros procesos”, comentó a REFORMA.

Detalló que, del millón de visitas, 80 mil capitalinos sí aceptaron convertirse en funcionarios.

**María Luisa Flores, del INE-CDMX**

“Estamos trabajando muy fuerte en aquellos casos o en aquellas secciones donde precisamente traemos, pues un número un tanto bajo de todavía integrantes de la mesa”.

Apuntó que necesitan 62 mil personas para que desempeñen esa función en 6 mil 159 casillas que prevén instalar y, aunque ya habrían alcanzado la meta, aclaró que aún siguen en el proceso de búsqueda y selección en las secciones electorales de la Capital.

“Estamos trabajando muy fuerte en aquellos casos o en aquellas secciones donde precisamente traemos, pues un número un tanto bajo de todavía integrantes de la mesa.

“Es decir, aquellos casos donde no tenemos al menos una persona para cada una de los cargos, es decir, el mínimo para hacer una insaculación precisamente de las personas que integrarán la casilla”, precisó.

Cada casilla estará integrada por un presidente, dos secretarios, escrutadores y suplentes.

Si en cada uno de estos espacios se recibe de 100 hasta mil sufragantes, necesitarán nueve funcionarios, mientras que en las que atiendan de mil a 2 mil 250 electores, habrá 10 funcionarios de casilla.

Y, en las casillas especiales, aquellas que pueden ser usadas por personas en tránsito que tengan lejos su sección electoral, habrá 12 funcionarios.

Los trabajadores del INE Ciudad de México empezaron con las invitaciones casa por casa el 9 de febrero y concluirán la búsqueda el 31 de marzo.